

9.—Principales statistiques de la confection des fourrures, 1950-1953

Détail	1950	1951	1952	1953
Établissements.....nombre	609	612	596	600
Employés à salaire—				
Hommes.....nombre	1,250	1,203	1,220	1,122
Femmes....."	359	349	355	314
Employés à gages—				
Hommes.....nombre	2,728	2,625	2,629	2,745
Femmes....."	1,992	1,907	1,765	1,764
Salaires versés..... \$	4,755,675	4,755,383	5,033,155	4,743,807
Gages versés..... \$	9,841,027	9,657,070	10,388,597	11,103,947
Coût des matières employées..... \$	38,309,241	38,100,218	41,909,453	39,639,350
Valeur des produits..... \$	61,930,099	16,209,546	66,245,562 ¹	63,991,716 ¹

¹ Valeur des expéditions de la fabrique. Voir texte, p. 651.

Les fourrures confectionnées traduisent les changements survenus depuis vingt-cinq ans dans les habitudes des gens et leur niveau de vie. Ainsi, alors qu'en 1921 on n'avait confectionné que 31,604 manteaux et vestes en fourrure pour femmes, le nombre s'est élevé à 220,717 en 1953. En revanche, le marché des manteaux de fourrure pour hommes a accusé un recul très marqué: 5,692 manteaux et pelisses en 1921, contre un total de 352 seulement en 1953.